



neue Bekleidungskammer - Freiwillige Feuerwehr Schrick



Die schon in die Jahre gekommene Bekleidungskammer der Freiwilligen Feuerwehr Schrick wurde in den letzten Wochen erneuert. Es wurden neue Schränke und Lagerplätze für die Aufbewahrung unserer „Reserveausrüstungsgegenstände“ installiert. Aufgrund der begrenzten Platzmöglichkeiten war ein maßgeschneidertes Konzept erforderlich. Unser Kamerad Hannes Stieg – selbstständiger Tischler in Schrick – nahm sich mit seinem Unternehmen „starkk.AT“ der Sache an, konzipierte in Abstimmung mit unserem Zeugmeister die Neumöblierung, installierte diese und übernahm sämtliche Kosten dafür.

Wir bedanken uns recht herzlich.

Die Möblierung wurde gespendet von:

starkk.AT

individuelle möbel mit vision

